

学校だより



良いお年をお迎えください。

2019年も残り僅かとなりました。この一年を表す漢字に「令」が選ばれたように、今年は、天皇陛下が皇太子様に譲位され、「令和」の新時代がスタートした記念すべき年でした。また、ワールドカップラグビーでの日本代表の活躍や全英オープンゴルフでの渋野日向子さんの優勝、吉野 彰さんのノーベル化学賞受賞など明るい話題がたくさんありました。その一方で、度重なる大型台風の襲来や豪雨によって、日本各地で甚大な被害が発生するなど暗いニュースもありました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災地の一日も早い復興を願いたいと思います。今後も大型台風の接近・上陸や集中豪雨が多発しそうですし、南海・東南海地震が発生する危険性も高まっているようです。災害に対する備えに万全はありません。ご家庭でも、様々なケースを想定した備えをぜひお願いします。



さて、猛暑の中、8月26日(月)から始まった長い2学期が今日で終わりました。宿泊行事や学芸会、校外学習をはじめ日々の学習や生活の中で、子どもたちは着実に成長してきました。子どもたちの努力はもちろんですが、本校の教育活動に対する保護者や地域の皆様のご支援とご協力のおかげだと感謝しています。

いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている「冬休み」が始まります。年末・年始は、家族・親類・地域の方々と触れ合う機会が多くなると思います。子どもたちにとって様々な人との触れ合いは、自己の成長や新たな自分の発見のためのチャンスの場になります。この機会を捉えて、「あいさつ」「言葉遣い」「履物そろえ」に着目して、お子様への声掛けをしていただけたらと思います。また、年末の大掃除や年始の準備等では、子どもたちに役割分担をさせて家族の一員としての自覚と責任をもたせていただきたいと思います。そして、新たな年の「目標」をご家族で設定して共有し、2020年をスタートしてください。

2020

2019



令和2年も子どもたちの健やかな成長を第一に考え、鴨方西小学校がさらに充実・発展できるよう職員一同一生懸命努めてまいります。どうぞよろしく申し上げます。

【カウントダウン式】

12月7日に点灯式を行ったジャンボツリーは、17時から21時まで毎日点灯しています。道路を行き交う車も美しいイルミネーションに見とれてスピードを落としていますし、写真を撮りに遠方からわざわざ来られる方もいます。1月11日(土)まで点灯していますので、冬休みにご家族だけでなくご親族も一緒にご覧いただければと思います。

12月31日(火)の23時から、2020年へのカウントダウンのイベントも行われます。5年に1度ですので、ぜひ都合の付く方はお越しください。ばち汁や年越しそば等の提供もあります。

